

## La Marcha por la Ciencia se celebrará el sábado 22 de abril de 2017 en Sevilla y otras ciudades

El Instituto de Biomedicina de Sevilla se adhiere a la iniciativa reclamando políticas de I+D+i sólidas, duraderas y dotadas de recursos



El Instituto de Biomedicina de Sevilla (IBiS) se sumará a la Marcha por la Ciencia que se celebrará en nuestra ciudad el sábado 22 de abril, coincidiendo con el Día de la Tierra y como parte de la *March for Science* global [www.marchforscience.com](http://www.marchforscience.com)

- **Hora:** 12:00 en la Casa de la Ciencia.
- **Itinerario:** Casa de la Ciencia, Avenida del Cid, San Fernando, Puerta de Jerez, Avenida de la Constitución.

Animamos a participar para reclamar nuestro derecho a construir un futuro en el que el conocimiento científico se emplee para beneficio de la mayoría social y en el que cualquier joven pueda emprender una carrera científica libremente y con garantías.

Apoyad las Marchas por la Ciencia asistiendo a la más cercana a vuestra localidad. Por el momento están confirmadas marchas o eventos en Barcelona, Girona, Granada, Madrid y Sevilla.

Podéis encontrar información actualizada en <https://www.facebook.com/sciencemarchesp>